

Communiqué de presse

Assemblée générale annuelle de Foyer S.A. : Marc Lauer passe le relais à Marie-Hélène Massard et devient Président du Conseil d'administration



À l'occasion de son Assemblée générale ordinaire annuelle, Foyer S.A. a officialisé une étape importante de sa gouvernance : après 21 années d'engagement au sein du Groupe, dont 11 en tant qu'Administrateur-délégué, Marc Lauer quitte ses fonctions exécutives et devient Président du Conseil d'administration. Son engagement sans faille et son rôle déterminant dans la transformation et le développement du Groupe au cours des deux dernières décennies ont été salués avec une profonde reconnaissance par l'ensemble du Conseil.

Il succède à Eric Kleynen, Président depuis 2023 et administrateur depuis 2021, que le Conseil remercie sincèrement pour son engagement.

Dans la continuité d'une transition entamée début 2024, Marie-Hélène Massard prend ce jour la direction du Groupe en tant qu'Administratrice-déléguée et CEO. Elle aura pour mission de poursuivre le développement de Foyer avec ambition et responsabilité, dans un environnement en profonde transformation.

À côté de ces changements au sein du Conseil, sont également à noter le départ de Romain Becker, administrateur depuis 2000, chaleureusement remercié pour sa contribution active et engagée, ainsi que les nominations d'Antonio Caño et Hugo Lasat comme administrateurs.

Marc Lauer, Président du Conseil d'administration de Foyer S.A. :

“ Ce fut l'expérience de ma vie. Depuis 2004, Foyer a connu une croissance remarquable, mais surtout, nous avons su préserver ce qui fait notre force : une culture d'entreprise solide, portée par des valeurs fortes. Je suis heureux et fier de confier les rênes à Marie-Hélène, avec la conviction qu'elle mènera le Groupe encore plus loin. »

Marie-Hélène Massard, Administratrice-déléguée et CEO de Foyer S.A. :

“ C'est un honneur de succéder à Marc qui a marqué l'histoire du Groupe Foyer d'une empreinte forte, riche et inspirante. Depuis mon arrivée, je mesure à quel point Foyer est une entreprise unique, guidée par des valeurs humaines, une vision à long terme et un esprit entrepreneurial remarquable. Avec les équipes, je suis déterminée à poursuivre le développement engagé, en restant fidèle à ce qui fait la force et l'identité de Foyer »

Foyer S.A.



Une solidité confirmée dans un environnement incertain

Les actionnaires ont également approuvé les comptes 2024 de Foyer S.A. Dans un contexte marqué par une forte volatilité des marchés, des tensions géopolitiques durables et des défis structurels pour le secteur, le Groupe affiche des résultats stables, témoins de sa robustesse et de sa capacité d'adaptation.

Le chiffre d'affaires, établi selon les normes luxembourgeoises, s'élève à 3 493,2 millions d'euros, dont près de 70 % ont été réalisés en libre prestation de services, sur des marchés plus volatils et aux marges plus faibles. Hors cet effet technique, la progression atteint +7,7 %. Le bénéfice consolidé après impôts s'établit à 155,4 millions d'euros, en ligne avec celui de l'année précédente. Les fonds propres restent solides, confortant la résilience du Groupe.

Dans un monde en mutation rapide, les actionnaires, le Conseil d'administration et l'ensemble des collaborateurs et agents de Foyer réaffirment leur confiance dans l'avenir du Groupe, guidé par une vision à long terme, une gestion rigoureuse et un esprit entrepreneurial ancré dans son ADN depuis plus de 100 ans.

Leudelange, le 15 avril 2025

Contact presse : Groupe Foyer

Alice BODART

e-mail : presse@foyer.lu

Tél : (+352) 437 43 3227

Foyer S.A.

12, rue Léon Laval - L-3372 Leudelange - GD de Luxembourg - Adresse postale: L-2986 Luxembourg
Tél.: +352 437 437 - Fax: +352 437 43 3466 - contact@foyer.lu - www.groupe.foyer.lu
R.C.S. Luxembourg B 67199 - TVA LU 182 397 36



À propos de Foyer S.A.

Créé en 1922, Foyer S.A est un acteur financier de référence au Luxembourg. Sa solidité réside dans la force de son actionnariat, mais aussi dans le travail de ses quelque 1 080 collaborateurs présents dans trois pays et de ses 590 agents au Luxembourg. Leader du marché local de l'assurance Vie et Non-Vie, Foyer est actif dans plusieurs pays européens à travers trois métiers : l'assurance, la prévoyance et la gestion de patrimoine. Sa gamme de produits étendue s'adresse à une clientèle de particuliers, de professionnels et d'entreprises, à qui il offre des services haut de gamme et innovants. Conscient de sa responsabilité sociale d'entreprise, le Groupe Foyer s'investit également depuis de nombreuses années dans des projets d'intérêt général et de solidarité.

<https://groupe.foyer.lu/fr>

À propos de Marc Lauer

Président du Conseil de Foyer S.A.

Né en 1965 et de nationalité luxembourgeoise, Marc Lauer est titulaire d'une licence en sciences actuarielles ainsi que d'une licence en sciences économiques de l'Université libre de Bruxelles. Il débute sa carrière au sein du Commissariat aux Assurances en 1989, dont il devient membre du Comité de direction en 1995.

En 2004, il rejoint le Groupe Foyer en tant que Chief Operating Officer, avant d'en devenir le CEO de 2014 à 2025. Il est administrateur de Foyer S.A. depuis 2013 et assume la présidence de son Conseil d'administration depuis l'Assemblée générale du 15 avril 2025.

Engagé dans de nombreuses instances professionnelles, il préside également l'*Institut National pour le Développement durable et la Responsabilité sociale des entreprises* (INDR) ainsi que la *Fédération des professionnels du secteur financier au Luxembourg* (PROFIL). Il est vice-président du Conseil d'administration de l'*Association des Compagnies d'Assurances et de Réassurances du Luxembourg* (ACA) et de la *Chambre de Commerce du Luxembourg*. Il siège par ailleurs aux Conseils d'administration du *Commissariat aux Assurances* (CAA), de la *Bourse de Luxembourg*, de *Luxembourg for Finance* et de l'*Association des Banques et Banquiers, Luxembourg* (ABBL). Enfin, il est membre fondateur de l'*Association Luxembourgeoise des Actuaires* (ILAC) et de *Hëllef um Terrain* (HUT).



À propos de Marie-Hélène Massard

Administratrice-déléguée de Foyer S.A.

Ingénieure statisticienne et titulaire d'un master en systèmes d'information et contrôle de gestion, Marie-Hélène Massard débute sa carrière dans l'assurance chez AXA à Paris en 1996. Gravissant les échelons, elle rejoint Varsovie en 2008 pour intégrer le comité exécutif de la filiale polonaise d'AXA. Elle y pilote la stratégie marketing pour l'Europe centrale et de l'Est, avant de prendre la responsabilité des marchés Particuliers et PME. Elle est ensuite nommée Directrice de la Distribution d'AXA Pologne.

En septembre 2012, elle devient CEO et Administratrice-déléguée d'AXA Luxembourg. En 2016, elle se voit confier une mission supplémentaire en tant que CEO d'AXA Wealth Europe, une entité nouvellement créée. De mars 2016 à mars 2018, elle préside l'ACA, l'*Association des Compagnies d'Assurances et de Réassurances du Luxembourg*. De retour en France en 2020, elle est nommée directrice générale de la Région Ouest d'AXA France, puis directrice générale d'AXA Banque en 2022.

Marie-Hélène Massard rejoint le Groupe Foyer en mai 2024 en tant que CEO Adjointe. Elle est nommée Administratrice-déléguée et CEO de Foyer S.A. lors de l'Assemblée générale du 15 avril 2025.

Elle est également membre du comité *Women in Business* depuis octobre 2024.



Foyer S.A.

12, rue Léon Laval - L-3372 Leudelange - GD de Luxembourg - Adresse postale: L-2986 Luxembourg
Tél.: +352 437 437 - Fax: +352 437 43 3466 - contact@foyer.lu - www.groupe.foyer.lu
R.C.S. Luxembourg B 67199 - TVA LU 182 397 36